Für Programmiererinnen und Programmierer, Studierende und KMU aller Branchen aus den Landkreisen Eichstätt, Neuburg-Schrobenhausen, Pfaffenhofen a.d.llm sowie der Stadt Ingolstadt

Bei einem Hackathon stehen Innovation und Kreativität im Fokus. In interdisziplinären Teams entwickeln die Teilnehmenden neuartige Lösungen für reale Herausforderungen aus der Wirtschaft – aus dem Handwerk, der Industrie und allen weiteren Branchen. So entstehen durch das Zusammenwirken vieler Talente passgenaue innovative Ideen.

Nutzen Sie den Hackathon, um sich den Fachkräften von morgen zu präsentieren, sich mit Akteuren aus Wirtschaft und Wissenschaft der Region 10 zu vernetzen und Lösungsansätze für Ihre spezifische Fragestellung zu finden.



Werden Sie Teil der Innovation und melden Sie sich kostenfrei bis Freitag, 7. Juni 2024 zum Hackathon10 an unter:

www.hackathon-10.de















